



VINO GIMBERNAT

Iodo-tánico Fosfatado, Fortificante y Regenerador.—Cura el esferofismo, tumores fríos, linfatismo, carnes tofas, debilidades nativas ó adquiridas, enfermedades del aparato respiratorio, reumatismo. De venta Centro Farmacéutico, Juan Valenzuela, Vda. de J. Juan. Depósito al por mayor en Barcelona Pasaje Escudillers, 7, 2.º, 3.º.

TERCER ANIVERSARIO del fallecimiento del señor DON EMILIO LLADÓ Y BORELL INGENIERO Q. B. S. C. H. Su esposa, hijas, hilo político y nietos, participan a su familia y amigos, que el martes 7 del actual, en la Iglesia de San Juan, se celebrarán misas a las siete y media y las ocho de la mañana y a las ocho y media funeral por el eterno descanso de su alma. El Ilmo. Sr. Obispo ha concedido 50 días de indulgencia por cada misa, comunión ó rosario que en sufragio de su alma se ofrecieran.

Corfú, y que avisadas de ello, las escuadras aliadas, salieron en su persecución. No se tienen más noticias. Ofensiva austro-búlgara. Atenas.—Las tropas austro-búlgaras se proponen hacer una ofensiva en gran escala. Actividad de los austríacos en la frontera italiana. En la frontera italiana se observa extraordinario movimiento de tropas austríacas. Los ferrocarriles transportan tropas sin cesar. Se dice que los austríacos han sacado tropas del frente de Galitzia para llevarlas al frente italiano.

Madrid 4 a las 24 Nueva sociedad para comprar ganado en España y exportarlo. Se ha constituido una sociedad con un capital de cien millones de pesetas para la exportación de ganado caballar y mular. El Mundo llama la atención del Gobierno diciendo que es cuestión que debe preocuparnos mucho, aun que cree exagerada la cifra de cien mil entre caballos y mulos a que dicen que asciende la primera expedición que ha realizado la sociedad. Dice que es indudable que una sociedad tan fuerte puede sacar de España veinte ó treinta mil caballos lo cual motivará que la agricultura y el transporte del ejército español se queden sin ganado, pues aunque se eleven los derechos de exportación, como los beligerantes disponen de dinero los pagarán sus tostados para adquirir el ganado que necesitan. Explosión de una fábrica de pólvora. París.—En la fábrica de pólvora Doble Corona, ha ocurrido una formidable explosión que ha ocasionado numerosos heridos. Faltan detalles. Veredicto acerca del hundimiento del «Malaja». Londres.—Se ha pronunciado el veredicto acerca del hundimiento del vapor «Malaja», por el que se declara que se hundió a consecuencia de haber chocado contra una mina. Nuevo ataque de los alemanes rechazado. París.—Los alemanes han repetido con gran encarnizamiento el ataque queriendo «sopederarse» a toda costa de Verdun, costándoles ayer pérdidas elevarísimas. El plan del enemigo consiste en encauzar la brecha de la parte norte de la ciudad para que pasen victoriosas sus fuerzas pero ayer fracasaron completamente sus intentos. Muertos por envenenamiento. La Agencia Renter comunica que en Punta Delgada seis soldados portugueses han muerto a consecuencia de haber bebido ron envenenado que encontraron a bordo del vapor «Swartsburg».

Madrid 5 a las 16'30 En la Cámara búlgara.—Los territorios conquistados. Naven.—El presidente del gobierno búlgaro según se asegura expuso en la Cámara los motivos que indujeron a Bulgaria a tomar parte en la guerra, asegurando que los territorios conquistados eran propiamente búlgaros. El comandante español que ha seguido las operaciones búlgaras estando agregado al cuartel general de Tudosow expresa su admiración por los búlgaros cuya tenacidad y severa disciplina son incomparables. Bejas de los rusos. Naven.—En los últimos combates de Besarabia se calculan las bajas de los rusos en 1930 oficiales y 180000 soldados. El buque de guerra «Mowre». —Buques hundidos. El buque de guerra alemán «Mowre» cuyas hazañas han sembrado gran pánico, ha regresado a su base naval después de haber crucero

varios meses al mando del capitán de corbeta conde Dohna Schlaidien, El «Mowre» llevaba a su bordo cuatro oficiales y 29 soldados «Parclugfod» «Olau» «Mactavisch» «Ap-pan» «Westburn» «Horace» «Flamencio» «Saxoprince». Todos estos vapores son ingleses además el vapor francés «Meroni» el belga «Luxemburg» y el velero inglés «Eilimburg». La mayor parte de estos barcos fueron hundidos. Además el «Mowre» puso minas en varios lugares de la costa enemiga de las que fué víctima entre otros el buque inglés «King-Edwar».

Aviones franceses sobre Smirna. París.—Dicen de Salónica que 7 aviones franceses salieron de la ciudad para bombardear Smirna regresando a Salónica después de una ausencia de 24 horas recorriendo de 300 millas.

Madrid 5 a las 20 Los rusos toman la posición turca de Biblis. Petrógrado.—Informes complementarios precisan que nuestras tropas aproximaronse anoche favorecidas por una tempestad de nieve a la posición turca de Biblis, tomándola a la bayoneta y los turcos después de una encarnizada resistencia que hicieron estos.

Parte oficial francés. París.—El despacho oficial de las tres de la tarde dice que en Bélgica una acción de la artillería francesa destruyó unas trincheras alemanas del Sur de Lombarside. En Argona los disparos de las baterías francesas han destruido algunas trincheras y vías de comunicación alemanas. En Cavanse y Bouranilla ha habido luchas localizadas, En Verdun y en el pueblo de Donaumont se ha hecho más intenso el fuego.

En la tarde de ayer iniciaron los alemanes un ataque que duró dos horas contra las líneas francesas, desde el bosque de Houtmont al fuerte de Donaumont, siendo rechazado por los disparos de la artillería francesa. Durante la noche continuó un bombardeo intenso contra el frente Este del Mosa. Despacho oficial ruso. Petrógrado.—Dice el último despacho oficial que entre Dwinek y Jakostof los rusos hicieron un reconocimiento con éxito.

En Galitzia después de una lucha encarnizada de fusilería ocupamos la ciudad de Ridjar situada a setenta veras al norte de Hama dum.

Servicio directo del extranjero vía París-Barcelona. Madrid 4 a las 23 Complot descuberto. Roma.—En la Cámara el subsecretario del Exterior ha declarado que en Noviembre último el gobierno supo que un sujeto buscaba cómplices para cometer atentados en las vías férreas italianas especialmente para volar puentes. Avisó al gobierno de Suiza dando listo se quisiera que han dado por resultado descubrir un complot. El diputado señor Bissone dice que el autor del complot es un ex-coronel alemán actualmente agregado al consulado alemán de la ciudad de Legano.

Muerte repentina del Arzobispo de Valencia

Madrid 5 a las 20 Se acostó tranquilamente y a las cuatro de la madrugada se sintió indispueto. Al llegar el médico, «había ya muerto».

Telegrafían de Valencia que ha fallecido casi repentinamente el Arzobispo de Valencia señor Mendez Conde.

Ayer el Arzobispo acudió a su despacho, corrigiendo pruebas de una pastoral redactada de su puño y letra.

Anoche cenó tranquilamente, y después de rezar sus oraciones se acostó.

A las cuatro de esta madrugada se sintió indispueto, llamando a su sirvidumbro.

Acudieron su mayordomo y un familiar, quien en vista de la gravedad del ilustre enfermo enviaron en busca del doctor Bonet.

Al llegar éste al Palacio Episcopal, el Dr. Mendez Conde había muerto.

Antes de llegar el médico, en vista de la gravedad, se le dió la Extremaunción.

Comunicando la noticia del fallecimiento. Apenas acaecida la muerte se dió cuenta del fallecimiento al Cabildo Catedral.

Se telegrafió la triste nueva al Nuncio de S. S. y al Gobierno, al Cardenal Prímado de Toledo, a los parientes del Dr. Mendez Conde que viven en Tuy.

El martes se celebrará el entierro. El Provisor señor Payá es nombrado Gobernador eclesiástico.

El Cabildo Catedral se hizo cargo del cadáver del Arzobispo y de los sellos. Inmediatamente nombró Gobernador eclesiástico interino al Provisor Dr. Payá.

El cadáver fué vestido con los hábitos de pontifical, colocándolo en la Capilla de Palacio.

A las diez de la mañana se ha cantado un responso ante el cadáver.

Después los cleros parroquiales revesitados, con cruz alzada, han cantado responso en la capilla ardiente.

Los primeros en acudir a dar el pésame ha sido el Gobernador civil señor Zorita, el Alcalde de Valencia, al Presidente y el Fiscal de la Audiencia y una comisión de la Diputación Provincial.

Las listas puestas en el Palacio Episcopal se llenan de firmas de personas de todas las clases sociales.

Mañana el cadáver del Arzobispo será embalsamado, volviéndolo a colocar en la Capilla de Palacio, permitiendo el acceso al público.

La huelga general en Valencia

Madrid 4 a las 24 Reunión de las fuerzas vivas. Dicen de Valencia que en el Ayuntamiento se reunieron las fuerzas vivas del país con las representaciones obreras.

Estas dieron cuenta de los acuerdos que adoptaron en la reunión celebrada por la mañana.

Los representantes de los gremios si hicieron algunas observaciones sin que se tomaran ningún acuerdo.

Se suspendió la reunión hasta mañana a las tres de la tarde.

Antes los obreros volverán a reunirse é irán luego a la Asamblea con poderes de sus compañeros.

Madrid 5 a las 20 Impresiones optimistas. Dicen de Valencia que hoy se han vendido verduras en el Mercado central.

Tanto el Gobernador civil como el Alcalde han manifestado que las impresiones que tienen del conflicto son optimistas.

La población presenta el mismo aspecto que ayer. Circulan tranvías y algunos carruajes.

Reunión de las sociedades obreras.—El Alcalde de Betera impide la salida de pan y de carne.

A las diez de la mañana se han reunido en la Casa del Pueblo las directivas de las Sociedades obreras.

Parce que quieren llegar a una solución. La impresión es que las masas se oponrán a que continúe el conflicto. Se han adoptado las mismas precauciones de ayer.

exorbitante demanda de pan y de carne, ha dictado un bando prohibiendo la salida de estos productos de dicho pueblo.

Muchos de Valencia fueron a dicho pueblo en el primer tren, para comprar carne y pan, los delegados de las autoridades, en la estación, les arrebataron la mercadería, volviendo a Valencia sin ella.

Delimita la ocomisión de huelga. A las tres de la tarde ha terminado la reunión de las directivas de las Sociedades Obreras en la Casa del Pueblo.

El comité de huelga ha presentado la dimisión por entender que es imposible lograr el abastecimiento de las subsistencias en el breve plazo fijado.

Se leyeron interesantes documentos en los que explican los fabricantes su situación.

Obreros que reanuda el trabajo.—La huelga solucionada. Los obreros del puerto han anunciado que trabajarán mañana.

Otros gremios han discutido largamente varias proposiciones sin acuerdos alguno.

Se ha convenido en fin reunirse nuevamente esta noche ó mañana para celebrar una especie de mitin donde se determinará si mañana reanuda ó no el trabajo en el interior de la ciudad.

A última hora de la tarde hay la impresión de que la huelga puede darse por solucionada, pues la mayor parte de los obreros reanuda la huelga reducida a un número escasísimo de trabajadores.

Manifestaciones de Romanones

Madrid 5 a las 18'30 El conflicto de Valencia.—Exportación.—Crisis lo del Gobierno.—Sindicato de obreros.—Muerte del arzobispo de Valencia.

El conde de Romanones nos dijo a los periodistas «que las impresiones de Valencia son mejores. El presidente de la Cámara agrícola de Canarias me telegrafía pidiendo autorización al Gobierno para la exportación de patatas. Probablemente no se concederá pues el Gobierno será muy parco respecto a la exportación pero alentados al saber que hay algunas existencias con exceso.

El alcalde de Alcoy me comunica que una fábrica de paños ha creado un Sindicato donde los obreros podrán adquirir paños a precios más baratos que antes de la guerra.

Me ha producido verdadero sentimiento el fallecimiento del arzobispo de Valencia.

Cuando era Obispo de Tuy me combatí rudamente por mi Real orden respecto al matrimonio civil, pero siempre admiré la firmeza de sus convicciones.

Era un varón veneradísimo por mí. De Valencia me comunican que a las cinco de la mañana ha fallecido repentinamente el arzobispo señor Mendez Conde a consecuencia de una angina de pecho.

Se ha reunido el cabildo catedral para nombrar Vicario capitular.

Noticias de Barcelona

Barcelona 4 a las 22 Lerroux en Barcelona. Procedente de Madrid ha llegado el jefe de los radicales don Alejandro Lerroux.

Riña entre mendigos. En la calle de Sansatoni rieron dos mendigos por la distribución del predicho de las limosnas. Uno de ellos dió al otro varias cachulladas.

El agredido resultó herido gravemente. El agresor fué detenido. Candidatura radical. Se asegura que la candidatura que presentarán los radicales en las próximas elecciones a diputados estará formada por los siguientes candidatos:

Don Alejandro Lerroux, don Hermenegido Giner de los Rios, don José Serraclara, don Pedro Corominas y don José Fiol Martorell.

Barcelona 5 a las 22 La cabalgata. Anoche salió la cabalgata anunciada.

A pesar del tiempo fresco que reinaba acudió a presenciarla un gentío inmenso. El público quedó desilusionado a causa de lo poco nutrida de la cabalgata.

La autoridad había adoptado grandes precauciones. No se registró ningún incidente. Mitin que no se celebra.—Los oradores detenidos. Hoy debía celebrarse un mitin

De Infantería: dos coroneles, tres tenientes coroneles, siete comandantes y dos capitanes.

De Caballería: dos tenientes coroneles, un comandante y un capitán.

De Artillería: un coronel, dos tenientes coroneles y un comandante.

De Ingenieros: un comandante y un capitán.

De Sanidad: dos subinspectores de segunda y un farmacéutico de primera.

De Carabineros: un capitán y un teniente.

De la Benemérita: un primer teniente.

De oficinas militares: un oficial segundo y un escribiente de segunda.

Del Clero castrense: un capellán de primera. Madrid 4 a las 24 Una obsequio. Con motivo de la concesión de la Gran Cruz de Isabel la Católica hecha a favor de don Salvador Raventos, Pepito Canalejas le ha remitido una carta enviándole las insignias, diciéndole que lo mismo hubiera hecho su padre a no haberle arrebatao la vida una mano criminal.

Descarrilamiento. Comunican de Tarragona que en el kilómetro 90 descarriló un tren resultando herido el mozo Florentino Fernández.

El estado del herido es grave. Cazadores furtivos. Agresión a la benemérita. Comunican de Badajoz que una pareja de la benemérita dió el alto a unos cazadores furtivos intimándoles a que entregaran el arma.

Estos en vez de obedecer hicieron frente a la pareja contra la que dispararon hiriendo gravemente al guardia Sanchez.

Otra pareja del pueblo de Fernan Caballero les persiguía deteniendo a tres de los cazadores.

Suscripción de obligaciones. Las suscripciones de obligaciones obtenidas ayer en provincias y hoy en Madrid asciende a 2.952 500 pesetas.

El total de la cantidad suscrita desde el día primero es de 66 millones 515 000 pesetas.

Obreros que piden aumento de sueldo. Ochocientos obreros del Ferrol se han presentado a sus Jefes formulando la petición de mejora de los jornales y de las condiciones del trabajo.

Madrid 5 a las 16'30 La «Gaceta». La «Gaceta» de hoy publica lo siguiente: Disponiendo que el día doce del corriente comience el servicio de la Caja Postal de Ahorros.

Anunciando que el gobierno francés y el británico han dispuesto que cese el bloqueo de la costa de Camerón.

Anunciando el fallecimiento en el extranjero de los españoles Luis Torres, Alejandro Lorenzo, Gregorio Palacios y Presentación Bernal. MENCHETA

Noticias de Barcelona

Barcelona 4 a las 22 Lerroux en Barcelona. Procedente de Madrid ha llegado el jefe de los radicales don Alejandro Lerroux.

Riña entre mendigos. En la calle de Sansatoni rieron dos mendigos por la distribución del predicho de las limosnas. Uno de ellos dió al otro varias cachulladas.

El agredido resultó herido gravemente. El agresor fué detenido. Candidatura radical. Se asegura que la candidatura que presentarán los radicales en las próximas elecciones a diputados estará formada por los siguientes candidatos:

Don Alejandro Lerroux, don Hermenegido Giner de los Rios, don José Serraclara, don Pedro Corominas y don José Fiol Martorell.

Barcelona 5 a las 22 La cabalgata. Anoche salió la cabalgata anunciada.

A pesar del tiempo fresco que reinaba acudió a presenciarla un gentío inmenso. El público quedó desilusionado a causa de lo poco nutrida de la cabalgata.

La autoridad había adoptado grandes precauciones. No se registró ningún incidente. Mitin que no se celebra.—Los oradores detenidos. Hoy debía celebrarse un mitin

organizado por los obreros huelguistas del ramo de construcciones, pero se han suspendido pues casi todos los oradores que tenían que tomar parte en él habían sido antes detenidos por la policía.

Mujer que hurta un monedero. Esta mañana frente a la tentada de Alcalde de Hostafranch, donde habla sorteo de mozos, una guardia municipal ha detenido a una mujer que había hurtado un monedero.

Los quintos quisieron castigar a dicha mujer pero la Benemérita le gró impedirlo.

La rúa.—Gentío enorme.—Carros de buen gusto. La rúa celebrada entá tarde ha estado animadísima.

El paseo de Gracia apenas podía contener la multitud enorme de gente que allí se había trasladado para presenciar la rúa.

El tiempo era espléndido. Por la autoridad se habían tomado grandes precauciones en vista de los rumores circulados de que había elementos que pretendían alterar el orden.

No se registraron incidentes. Ha acudido a la rúa 283 carrosas, habiendo bastantes de buen gusto.

Dado el gran número de carrozas que se han presentado se ha suprimido el desfile. Esta noche, por la calle de Fernando falta espacio para moverse, tal es el gentío que por allí pasa. BUXAREU

Mallorca fuera de Mallorca

Madrid 4 a las 20 Nuevo fisco de Palma. Ha sido nombrado Fiscal de la Audiencia de Palma don Carlos Alquerén. CORRESPONSAL

Una tos pertinaz me amargaba la existencia.

Todo el mundo sabe que una tos mal curada o un resfriado que se descuida, degenera con facilidad en bronquitis crónica, pulmonía, tisis, en una palabra en una afección del pecho de carácter maligno. La Emulsión SCOTT cura la tos y el resfriado, impide el desarrollo de una enfermedad ulterior y proporciona una energía y vida nueva al sistema. «Mi completo restablecimiento de una bronquitis crónica, me induce a transmitir las siguientes líneas con intención de que otros infelices en el mismo caso, se aprovechen de mi experiencia con la Emulsión SCOTT que es el remedio que me curó. Solo he de decir que durante mi larga enfermedad, LA TOS, la opresión que sentía al apresurar el paso y la debilidad de todo mi ser amargaban mi existencia. Ahora que mi estado de salud es perfecto es cuando me he dado cargo de lo expuesto que he estado a ser víctima de la enfermedad y me felicito por haber vuelto de una manera tan asombrosa a disfrutar de salud.» ANGEL ALONSO. Corrales (Zamora), 6 Mayo 1916.

Hombre prevenido nunca fué vencido. La Emulsión SCOTT librará de muchos males a todos los que sufican de tos, resfriados, catarros, bronquitis, pulmonía o tisis, sobre todo si se emplea antes de que el mal se haya hecho dueño de la situación.

EMULSIÓN SCOTT

Ninguna otra emulsión iguala a la Emulsión SCOTT porque aquellas carecen de las cualidades del aceite puro de hígado de bacalao y de la pureza de los ingredientes empleados en la de SCOTT, medio del procedimiento de emulsionar exclusivo de SCOTT son fácilmente asimilables por el organismo.

Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos Mancia, Calle de Valencía, 383, Barcelona, a cambio de 25 céntimos en sellos para el extranjero.

Extravío. Ayer tarde en la rúa se extravió un monedero grande de plata con tarjetitas limas, un guante y otro bolsillo pequeño con algún dinero.

La persona que lo tenga en su poder puede devolverlo a su propietario, Don Juan Delgado, San Jaime, 33, quien gratificará el hallazgo.

«LAS MONJAS»

Artículos NEGROS para LUTOS color sólido y garantido.

EXTRAVIADO

Se asegura que la candidatura que presentarán los radicales en las próximas elecciones a diputados estará formada por los siguientes candidatos:

Don Alejandro Lerroux, don Hermenegido Giner de los Rios, don José Serraclara, don Pedro Corominas y don José Fiol Martorell.

«LAS MONJAS»

Artículos NEGROS para LUTOS color sólido y garantido.

EXTRAVIADO

Ayer tarde en la rúa se extravió un monedero grande de plata con tarjetitas limas, un guante y otro bolsillo pequeño con algún dinero.

La persona que lo tenga en su poder puede devolverlo a su propietario, Don Juan Delgado, San Jaime, 33, quien gratificará el hallazgo.

«LAS MONJAS»

Artículos NEGROS para LUTOS color sólido y garantido.

EXTRAVIADO

Ayer tarde en la rúa se extravió un monedero grande de plata con tarjetitas limas, un guante y otro bolsillo pequeño con algún dinero.